

DECISIONES DE LA IV REUNION DE LOS MINISTROS DE RELACIONES EXTERIORES DE LOS PAISES MIEMBROS DE LA COMISION PERMANENTE DEL PACIFICO SUR. EDIASA - Política Internacional No. 32 - Revista de la Academia Diplomática del Perú. Lima. Abril-Junio. 1993

Contenido:

“Decisiones de la IV Reunión de Ministros de Relaciones Exteriores de los países miembros de la CPPS.- Lima, 4 de marzo de 1993.- 1. Fortalecimiento, proyección y reestructuramiento de la CPPS: a) Objetivos de largo, mediano y corto plazo; b) Coordinación a nivel latinoamericano; c) Coordinación con otros países de la Cuenca del Pacífico; d) Consideración de los documentos de evaluación de la CPPS; e) Formalización del mecanismo consultivo en la sede de la CPPS; f) Fortalecimiento de las Secciones Nacionales; g) Apoyo político y económico para el cabal funcionamiento de la CPPS.- 2. Estudio sobre la autonomía del Plan de Acción para la Protección del Medio Marino del Pacífico Sudeste.- 3. Pesca en alta mar.- 4. Reconocimiento de Area Especial en Archipiélago de Galápagos.- 5. Otras medidas sobre transporte marítimo de sustancias peligrosas, nocivas o tóxicas.- 6. Protección de ballenas en el Pacífico Sudeste.- 7. Rechazo de medidas coercitivas.- 8. Próxima Reunión de Cancilleres de la CPPS (V. Reunión en Colombia, fecha por determinarse).